

## Mediante la firma de una adenda al convenio con los regantes

Nota de prensa

# El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación incrementa hasta los 3,78 millones de euros la inversión para modernizar regadíos en Castellón

- El objetivo de esta actuación es maximizar el uso del agua regenerada procedente de la estación depuradora de aguas residuales, así como disminuir costes energéticos
- Las obras beneficiarán a 899 comuneros de Vall de Uxó y permitirá modernizar 876 hectáreas

26 de abril de 2024. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, a través de la Sociedad Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa) ha formalizado hoy en Valencia una adenda por la que incrementa hasta los 3.780.000 euros la inversión destinada al proyecto de modernización de la Comunidad de Regantes de Vall de Uxó, en la provincia de Castellón.

El acuerdo ha sido firmado entre el presidente de SEIASA, Francisco Rodríguez Mulero, y el presidente de la Comunidad de Regantes de Vall de Uxó, Manuel Segarra Forner, en un acto que ha contado con la asistencia de la delegada del Gobierno en la Comunidad Valenciana, Pilar Bernabé García.

La adenda permite que el **Proyecto para la mejora de la gestión de las aguas regeneradas en la Comunidad de Regantes de Vall D'Uixó (Castellón)** aumente en 800.340 euros su presupuesto inicial de 2.979.660 euros, para hacer frente al incremento de los precios derivados de la situación de los mercados y el acrecentamiento generalizado de los costes de las materias primas y materiales en los últimos años.

El objetivo de esta actuación es maximizar el uso del agua regenerada procedente de la estación depuradora de aguas residuales (EDAR), gracias a la instalación de una nueva plataforma digital de gestión integral, que aumentará la eficiencia en el

control y la gestión del riego. También se disminuirán los costes energéticos mediante la construcción de dos plantas solares fotovoltaicas.

Además, la comunidad de regantes podrá mejorar el aprovechamiento de los recursos hídricos mediante el control y la gestión del riego, gracias a una nueva plataforma digital de gestión integral.

Las obras beneficiarán a 899 comuneros de Vall de Uxó y permitirá modernizar 876 hectáreas. Esta actuación de modernización se incluye en el Plan para la mejora de la eficiencia y la sostenibilidad en regadíos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), dotado con fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de la Economía Española Fase I.

La actuación está cofinanciada por fondos Next Generation de la Unión Europea y su carácter público-privado supone que la aportación pública será de un máximo del 80 % del coste de los gastos elegibles, mientras que las comunidades de regantes y usuarios objeto de la actuación aportarán el 20 % restante. Las obras deben estar terminadas en 2026.

**En la Comunidad Valenciana, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación tiene prevista una inversión, a través de Seiasa, de 74,65 millones de euros, en un total de 11 actuaciones de modernización de regadíos.**